

Verkehrserziehung

An den letzten 4 Freitagen konnten alle Schülerinnen der Stufe 4 am Verkehrsübungsplatz Engländerplatz ihre Fahrradpraxis intensiv üben.

Zuvor wurde in den Tandems die Theorie behandelt und die schriftliche Prüfung im vertrauten Rahmen in der Schule erfolgreich bestanden.

Am 13. Mai war die praktische Prüfung, die von zwei Polizistinnen abgenommen wurde. Nach einer kleinen Probefahrt und Test, ob das Fahrrad zu einem passt, ging die Fahrt los. Alle waren sehr konzentriert und zeigten, dass sie viel geübt hatten. Sie haben ihren Fahrradpass erfolgreich bestanden. Wenige Kinder waren krank und können dies aber am Übungsplatz in der Waldstadt gemeinsam mit ihren Eltern nachholen. Wir sind alle sehr stolz auf sie und wünschen allen eine sichere Fahrt im Straßenverkehr.

